

ENTSCHLIEßUNGSANTRAG

Aus der Charta der Vereinten Nationen:

„Wir, die Völker der Vereinten Nationen - sind fest entschlossen, künftige Geschlechter vor der Geißel des Krieges zu bewahren,“

SOLIDARITÄT MIT DER UKRAINE

Der Ortsrat Göttingen-Geismar verurteilt den Angriff Russlands auf die territoriale Unversehrtheit der Ukraine. Der menschenverachtende Angriffskrieg Putins bedroht unmittelbar und direkt die europäische Friedensordnung. Die Bombardierung der Zivilbevölkerung, ihrer Schulen, Krankenhäuser, Kindergärten und sogar Entbindungsstationen zerstört unsere Hoffnung auf eine wertegestützte globale Friedensordnung.

Wir in Geismar fordern,

- den sofortigen und bedingungslosen Abzug der russischen Streitkräfte aus dem Hoheitsgebiet der Ukraine,
- die uneingeschränkte Anerkennung und Achtung der Souveränität und Unabhängigkeit der Ukraine.

Wir in Geismar streiten für die Macht des Rechtes, die Charta der UN, das Völkerrecht, die universalen und unveräußerlichen Menschenrechte.

Der Ortsrat fordert die Zivilgesellschaft von Geismar auf, neben den überregionalen auch die lokalen Hilfsaktionen ideell und materiell zu unterstützen. Insbesondere gilt es freien Wohnraum für Geflüchtete anzubieten und dadurch ein Zeichen gegen den Krieg und für die Solidarität mit den Kriegsflüchtlingen zu setzen.